

Responsabiliza a Calderón por muerte de Luisa, Malena y Elías

MÉXICO - Familia Reyes exige renuncia de subprocurador

Gladis Torres Ruiz, Cimacnoticias

Lunes 28 de febrero de 2011, puesto en línea por [CIMAC](#)

25 de febrero de 2011, México, DF - [Cimacnoticias](#) - La familia Reyes Salazar responsabilizó a Felipe Calderón de la impunidad en el asesinato de Luisa Ornelas, Malena y Elías Reyes Salazar, "levantados" el 7 de febrero en Ciudad Juárez, Chihuahua, y cuyos cuerpos fueron hallados esta madrugada.

Los familiares de las víctimas advirtieron que continuarán en la lucha por la defensa de los Derechos Humanos (DH), por lo que, ante la inoperancia de las autoridades de justicia federales y estatales, acudirán ante instancias internacionales para exigir castigo a los culpables.

Luego de que la Fiscalía General de Chihuahua confirmó que esta madrugada fueron encontrados los cuerpos de los tres integrantes de la familia, las hermanas Olga y Marisela Reyes Salazar exigieron la renuncia del subprocurador de Justicia de la zona norte de Chihuahua, Jorge González Nicolás, por su incapacidad para proteger la vida de sus familiares.

En el plantón que instalaron el lunes 21 de febrero en la Plaza Tolsá, del Centro Histórico, acompañadas por el defensor de DH Adrián Fuentes, Ángel Reyes (sobrino) y las diputadas Teresa Guadalupe Reyes del Partido del Trabajo (PT) y Leticia Quezada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), las hermanas Olga y Marisela informaron que pese a la persecución y acoso de que ha sido objeto su familia continuarán en su lucha.

Marisela Reyes afirmó que Felipe Calderón es el único responsable de lo que sucedido con su familia, así como de la creciente violencia que vive en Ciudad Juárez por una "guerra" contra el narcotráfico que no pidieron, por lo que exigió el retiro de los militares y policías federales de Chihuahua.

A Calderón "le quiero decir que es un asco... y que pronto va a terminar con todos en el país", reclamó. Le demandó la salida del Ejército y la Policía Federal de Ciudad Juárez.

Por su parte, Olga Reyes Salazar señaló que a pesar de que tienen miedo por su familia, amigos, las y los ciudadanos mantendrán el plantón en Ciudad Juárez y otras acciones para exigir justicia. "Esto nos causa un gran dolor, que no se apaga con nada y por eso vamos a luchar para que esto no siga pasando".

Adrián Fuentes informó que ante la falta de respuesta efectiva de los gobiernos municipal, estatal y federal, la familia Reyes Salazar llevará su caso a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

La diputada Leticia Quezada lamentó la falta de respuesta del Estado ante el caso. Recordó que el gobernador de Chihuahua, César Duarte, nunca recibió a la familia y que apenas la víspera los "atendió" en el DF cuando debió recibirlos desde el pasado 7 de febrero.

La legisladora criticó la invitación de la Secretaría de Gobernación para recibir esta tarde a la familia Reyes. "Ya es muy tarde", lanzó. La integrantes de la familia rechazaron el ofrecimiento de la dependencia.

En entrevista con Cimacnoticias, Quezada precisó que el plantón de la Plaza Tolsá, será levantado el día

de hoy, y la familia viajará esta noche a Ciudad Juárez acompañada de un grupo de legisladoras.

Adrián Luján, vocero de la organización Redes Universitarias —que acompaña a la familia Reyes Salazar en la Ciudad de México—, lamentó que el hallazgo de los cuerpos se diera después de que el gobierno local anunció una recompensa de 200 mil pesos por quien diera información.

Recordó que el acoso a la familia Reyes Salazar ocurre desde 2008 con el homicidio de Julio César Reyes Reyes; en enero de 2010 fue asesinada la defensora de DH Josefina Reyes Salazar, quien activamente denunció los abusos de los militares en Juárez; posteriormente en agosto del mismo año Rubén Reyes Salazar fue asesinado.

El 7 de febrero de 2011 un comando “levantó” a Elías, Malena y Luisa. Ante la exigencia de justicia de la familia por ese hecho, hace unas semanas la casa de Sara Salazar fue incendiada.

<http://www.cimacnoticias.com/site/11022503-Familia-Reyes-exige.46293.0.html>